
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

KÜNDIGUNG GEMEINSAMER STAATSVERTRAG DURCH RHEINLAND-PFALZ

15.09.2010

Weiter sagte Dr. Büger:

„Wie aus einer Stellungnahme der Forschungsanstalt Geisenheim vom 1. September 2010 hervorgeht, hat Rheinland-Pfalz die Kündigung des Staatsvertrags nicht begründet. Gleichzeitig hat die rheinland-pfälzische Landesregierung öffentlich Fehlinformationen im Hinblick auf die Zahlen der Haushaltsentwicklung, Drittmitteleinwerbung sowie auf die Forschungs- und Lehraktivitäten der Forschungsanstalt verbreitet. Dies ist insbesondere ärgerlich, da die Aussagen aus Rheinland-Pfalz zu Unrecht ein falsches Licht auf die hervorragende Arbeit der Forschungsanstalt werfen und ihren vorzüglichen Ruf beschädigen. Das ist aus unserer Sicht ein schlechter Stil und dokumentiert, dass Rheinland-Pfalz nur eigene Interessen im Blick hat.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
